

Bezirksstelle Fürth

1. Vorsitzender

Eduard Wentzel

Gründlacher Str. 220
90765 Fürth

2. Vorsitzende

Günter Perz

Stefan Wentzel

Chronik

Am 23. September 1902 wurde in Fürth unter dem Namen „Mess- und Marktfieranten Verein Fürth“ der erste organisierte Zusammenschluss ambulanter (reisender) Fürther Selbstständiger – bestehend aus Markthändlern und Schaustellern – gegründet. Gründungsvorsitzender war Andreas Gugel, Kassier war Johann Hofmann und als Schriftführer fungierte Karl Schrodler. Die Fahnenweihe erfolgte anlässlich des zehnjährigen Vereinsjubiläums 1912. Für die Zeit zwischen 1912 und 1946 liegen keine gesicherten Unterlagen für die Aktivitäten innerhalb des Vereins vor. Die Kriegswirren forderten auch hier ihren Tribut. Am 21. Dezember

1945 – also direkt nach dem zweiten Weltkrieg – wurde der Verein durch fünf aufgestellte Organisatoren unter den Namen „Verein Selbständiger reisender Schausteller und Handelsleute, Sitz Fürth“ wieder ins Leben gerufen. Die fünf Organisatoren waren: Franz Voll, Heinrich Porschet, Georg Dörfer, Josef Reis und August Kiskalt. Den Hauptteil trugen jedoch die ersten drei Organisatoren, Voll, Porschet und Reis.

Stand 2002